

Vuelve la Retreta Dominical en Caguas

Rememoración de la tradición de la música de banda dirigida al pueblo

Caguas, Puerto Rico – El Municipio Autónomo de Caguas y su Departamento de Desarrollo Cultural invitan a la ciudadanía en general a disfrutar de la tradicional Retreta Dominical, que se llevará a cabo el próximo domingo, 16 de marzo de 2025, a partir de las 6:00 p.m. en la Plaza Santiago Rosendo Palmer.

Durante la actividad los asistentes podrán deleitarse con la participación de la Banda Municipal, dirigida por el maestro Alexis Trinta Correa.

Esta tradición, con origen en el siglo XIX, rememora los momentos en que la banda militar ofrecía música al pueblo civil tras los servicios religiosos. Asimismo, era una oportunidad para la juventud de la época de encontrarse en la plaza pública, interactuando a través de un paseo singular: las damas caminaban alrededor de la plaza en el sentido de las manecillas del reloj, mientras que los caballeros lo hacían en dirección contraria.

La actividad mantiene viva esta expresión musical que forma parte del patrimonio cultural de la ciudad criolla.

Se exhorta a los asistentes a traer sus propias sillas para mejor comodidad. Para más información, puede comunicarse al (787) 744-4075.